



LLAMA A ESTAR LISTOS

“Se avecina una guerra” en Europa, alerta Borrell; pide fondo para defensa

“Tenemos que aumentar el gasto, ante la posibilidad de que Donald Trump vuelva a la Casa Blanca”, señala el diplomático

Estados Unidos entrega a Zelenski armas y municiones incautadas a Irán

BRUSELAS
AGENCIAS

El jefe de la diplomacia europea, Josep Borrell, pidió crear un fondo europeo de defensa como el que la Unión Europea (UE) aprobó en la crisis financiera de 2008, porque “la guerra no va a empezar mañana”, pero “se avecina en el horizonte”.

Expresó que un conflicto de grandes magnitudes en Europa “no es una fantasía” y, ante esto, solicitó a los países aumentar su capacidad para repeler posibles ataques. “Tenemos que hacer todo para evitarlo, pero para disuadir a un adversario hay que tener los medios”, manifestó.

El alto representante de la UE para Asuntos Exteriores dijo además que “tenemos que aumentar el gasto en defensa, ante la posibilidad de que el expresidente estadounidense y candidato republicano a la reelección, Donald Trump, pueda volver a la Casa Blanca tras las elecciones de noviembre”.

“La guerra está ahí, no va a empezar mañana, pero no podemos negar la realidad y la realidad es que la creciente competición entre las grandes potencias, conflictos de alta intensidad entre Estados, la militarización de la interdependencia económica, la guerra cibernética y la desinformación son una parte de nuestra realidad”, alertó Borrell en un discurso en la Nueva Economía Fórum.

Aseguró que “estamos viviendo un momento muy importante en la creación de la Unión Europea porque la guerra, ciertamente, se avecina en el horizonte y esto no es un asunto menor”.

En tanto, el bloque de los 27 países envió 167 generadores eléctricos a Ucrania tras el “daño significativo” causado por los recientes ataques rusos contra gran parte de la infraestructura energética del país.

“En respuesta a la petición ucraniana de ayuda, la UE ha movilizado rápidamente ayuda energética de emergencia, que está ahora de camino a Ucrania”, anunció Balazs Ujvari, el portavoz europeo de Gestión.

Finalmente, drones de la inteligencia militar ucraniana (GUR) ata-

caron durante la pasada madrugada un centro de entrenamiento y reparación de la aviación rusa situado en la ciudad rusa de Borisoglebsk, en la región de Vorónezh, en el oeste de Rusia, según declaró una fuente anónima del GUR a la agencia de noticias Reuters y al diario digital Kiev Independent.

Imágenes de circuito cerrado de televisión obtenidas por Reuters mostraron la explosión y los daños que causó.

ARMAS IRANÍES

La Casa Blanca entregó al gobierno del presidente Volodímir Zelenski armas ligeras y municiones incautadas cuando eran transferidas por las fuerzas iraníes a los rebeldes hutíes en Yemen, informó el Ejército estadounidense.

“El gobierno de Estados Unidos transfirió a Ucrania más de 5 mil AK-47, ametralladoras, rifles de francotirador, RPG-7 y más de 500 mil cartuchos de munición de 7.62 mm a las Fuerzas Armadas ucranianas”, dio a conocer el Mando Central de la Unión Americana en un mensaje a través de sus redes sociales.



Llamado. El alto representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Josep Borrell.

“Hay que hacer todo para evitarlo, pero para disuadir a un adversario hay que tener medios”

“La guerra cibernética y la desinformación son una parte de nuestra realidad”

JOSEP BORRELL Canciller de la UE